

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 11 ET 18 JUIN 2022

JEAN-VICTOR CASTOR



**ÉLINE
GRAND-ÉMILE**
REMPLAÇANTE



JEAN-VICTOR CASTOR
C'EST LE **MOMENT**

Oui, chers électrices et électeurs de Guyane, nous ne pouvons plus continuer dans cette éternelle et mortifère direction d'une économie de comptoir et sous perfusion.

Nous sommes riches de ressources humaines et naturelles que nous devons pouvoir mettre au bénéfice de la production de nouvelles richesses, afin de nous réaliser.

Je veux vous dire à quel point je mesure cet état de déliquescence de notre société guyanaise. Je veux vous dire à quel point je ressens vos frustrations, votre amertume, vos angoisses, pour vos parents, vos enfants et plus généralement pour notre Guyane.

Et je veux vous convaincre que **nous avons le devoir de réussir un nouveau pari, celui de la crédibilité dans nos choix.**

Oui, l'état de la Guyane est aussi le résultat de nos habitudes, de nos hésitations et de nos peurs. Oui, les réussites de la Guyane sont aussi le résultat de nos sursauts, de nos prises de décisions et de notre courage (le Rectorat, l'Université de Guyane, demain le CHU!)

Je ressens enfin, ce désir de **fierté**, de **dignité**, de **respect**, de **grandeur**, d'**ambition**, de "maturité", de **responsabilité** et de **justice**.

Je comprends aussi qu'il a fallu du temps et des expériences pour mûrir ce cheminement collectif.



JEANVICTORCASTOR2022

C'EST LE
MOMENT



0694 23 55 46 / 0694 41 35 16
jvcguyane2022@gmail.com



JEAN-VICTOR CASTOR
C'EST LE **MOMENT**

Je sais que nous sommes prêts et que... C'est le moment.

Je vous demande, solennellement, de vous **inscrire définitivement pour l'avenir de la Guyane et donc pour notre jeunesse.**

Je suis candidat avec Eline Grand-Emile, ma remplaçante, afin de répondre à ces enjeux immédiats, à ces désirs si nobles et légitimes.

Je vous propose un choix de rupture avec les bilans négatifs des politiques publiques passées.

Je veux d'une Guyane enracinée sur ses terres, où femmes et hommes pourront jouir du droit d'y vivre dignement.

Mon action parlementaire sera tournée à la fois vers vos préoccupations quotidiennes et vers les enjeux de demain. Une méthode de travail basée sur une **consultation locale** et continue.

Pour cela, nous aurons besoin de construire un **bloc extrêmement solide.**

J'agirai donc, constamment pour un **rassemblement et une réconciliation de notre communauté guyanaise dans toute sa diversité.**

Le principe étant : « **respect pour respect** ».

Ma mission sera d'agir à l'Assemblée et dès qu'il le faudra, je saisirai les juridictions internationales, car j'aurai toute légitimité à agir en votre nom.

Je peux vous assurer que les questions essentielles, telles que **la restitution du foncier, la maîtrise de nos ressources, le développement endogène, l'accompagnement de nos entrepreneurs et l'autonomie de la Guyane** sont nos lignes directrices.

Nous emprunterons ce chemin sereinement, avec assurance et tous ensemble.

Ma mandature sera active, intense et sur un agenda propre à notre territoire.

Mon activité parlementaire sera extrêmement vigilante sur la nécessaire adaptation et adéquation des lois au contexte guyanais.

Je m'appuierai sur le formidable potentiel intellectuel de nos experts, jeunes ou plus expérimentés.

Des équipes en Guyane et dans la diaspora sont déjà mobilisables, afin de réaliser l'appui technique au-delà des moyens dévolus au député.

Ensemble, nous ferons la chasse aux lois inopérantes voire scélérates qui entravent notre développement.

Les services de l'état savent contourner les lois quand il s'agit de ses intérêts, **nous saurons donc le faire pour les intérêts de la Guyane.**

Mobilisons-nous massivement dès le samedi 11 juin 2022 pour **une Guyane Fière, Digne, Respectée, Responsable.**

Je vous appelle donc à **voter massivement pour Jean-Victor CASTOR et sa remplaçante Eline GRAND-EMILE.**



JEANVICTORCASTOR2022

C'EST LE
MOMENT



0694 23 55 46 / 0694 41 35 16
jvcguyane2022@gmail.com